

ばらぐみだより

1月号

寒さが厳しさを増す中、そんなこともお構いなしに
戸外で頬や鼻を赤らめながらも元気に
遊んでいる子ども達。「冬」を楽しむかのように、鬼ごっこや鉄棒、
そして友達と相談しながら自分たちで遊びを考え楽しんでいます。
体調にも気をつけながらもしっかり身体を動かして
体力づくりに努めていきたいと思います。今年もよろしくお願ひします。

正月遊び楽しんでいるよ

家から持ってきてくれたコマ。
「コマ回しできるねんでー！簡単
やし！」と自信満々に披露してく
れる子ども達。くるくる回ると色
塗りしたコマがより一層きれいに
見えて大喜びの子ども達です。

文字は読めないけど
最後まで読み手の言葉を聞いて、
連想してかるた取りをしているよ！
終わった後に「1・2・3」っと
カードを数えるようになってきたりと
出来ることが増えてきたよ。
競争で勝ち負けがあり、みんなで
しようとすると負けて
くやしくて泣いたり・・・と
お家あるあるがあると
思いますが、ぜひ挑戦
してみてくださいね！

発表会 『3匹の子ぶた』 します！

1月から順に絵本を貸出しているのでみなさんご存じだと
思いますが、2月に行われる生活発表会では「3匹の子ぶた」を
披露します。とっても恥ずかしがり屋のばらぐみさんで
最初は人前で踊ったりごっこ遊びにも抵抗がありました。
音楽に合わせて身体を動かしたりポーズを決めたりと
遊びながら少しずつ全身で表現できるようになってきて
います。今では登場人物になりきって表情を作ったり、
イメージした事を歌詞にのせてダンスをつけたり・・・と、
お話の世界を友達と力を合わせながら楽しんでいます。
きっとお家でもふと口づさむ場面も見られているのでは
ないでしょうか・・・？。ぜひぜひ子ども達と一緒に
「3匹の子ぶた」の世界を楽しんでみてください！
☆歌は色々ありますが、少しネタバレを。
YouTubeで「3匹の子ぶた 手遊び」で
調べて親子で楽しんでみてください☆

ジャンパーを 自分で着よう！！

つつい着脱を手伝ってしまいが
ちになりますが自分で出来るよう
なサイズの物を用意し、
チャックを閉める習慣を身につけ
ていきましょう

ランチョンマットの用意
ありがとうございました！
特別感が出てとっても喜んで
います。が、目には見えなくても
食べこぼしもまだまだ多いので
定期的に交換・洗濯も
お願いします。